



Fiesta de la Matanza en la finca "El Vellón", próximo destino de las excursiones de 1 día para mayores

- El próximo 16 de noviembre. Inscripciones abiertas .
- El coste de sólo 25 € incluye transporte ida/vuelta y un completo programa incluyendo diferentes comidas.
- También se disfrutará de baile y juegos durante la tarde.

San Martín de Valdeiglesias, 20 de octubre de 2010. La Concejalía de Servicios al Ciudadano y Calidad de Vida ya ha anunciado el nuevo destino de las excursiones de un día para mayores hasta fin de año.

Gastronomía y baile en la finca "El Vellón"

El Ayuntamiento propone a los mayores una nueva excursión dentro del exitoso programa de visitas de un día en el que centenares de vecinos ya han participado. En esta ocasión la oferta que se ha dado a conocer será una jornada en la Finca taurina "El Vellón" ubicada en la carretera de Burgos.

En esta fantástica finca se rememorarán los mejores momentos de la matanza tradicional que se convierte en una verdadera fiesta gastronómica para los participantes.

Como en anteriores excursiones el precio es de tan sólo 25 € por persona e incluye el transporte ida y vuelta en autobús, todas las comidas y las actividades lúdicas. Los vecinos que lo deseen pueden inscribirse en la Casa de la Juventud "La Estación" (Planta 1ª. Srta. Beatriz), o informarse en el 91 861 24 50.

Un completo programa con juegos y baile

La planificación de la jornada incluye gran cantidad de actividades y momentos dedicados a la comida. El día comenzará con una salida temprana desde nuestro municipio teniendo como hora prevista de llegada las 10.30h. En ese momento los mayores serán recibidos con bocatas de jamón serrano, tortilla francesa y queso regado con buen vino de la tierra y refrescos para reponer fuerzas tras el viaje en autobús.

A media mañana se servirán una gran variedad de productos típicos de matanza con un vino español y más tarde se servirá una completa comida a base de patatas estofadas con costillas, ensalada y filete de merluza con guarnición, todo ello con vino, pan y agua, postre y café.





Por la tarde juegos variados y baile acompañarán a una merienda con café, leche y bizcocho recién horneado para preparar el viaje de vuelta. Se estima que el regreso se producirá cerca de las 19:00h.

En definitiva una jornada diferente, llena de recuerdos, buena gastronomía elaborada con productos tradicionales y divertidas actividades que recordarán las fiestas típicas de los municipios hace 40 años.







Imagen 01.- Mayores divirtiéndose en la finca "El Vellón".